

EXPOSITION ITINÉRANTE

La Terre est ma couleur

1

LA TERRE EST APPARUE DANS L'UNIVERS IL Y A ENviron 4,5 MILLIARDS D'ANNÉES. LA VIE IL Y A 3 MILLIARDS ET DEMI D'ANNÉES ET DES HOMMES Y MARCHENT DEBOUT DEPUIS 2 MILLIONS D'ANNÉES.

lip faney

LES HOMMES DESSINENT DEPUIS 30 000 ANS ENVIRON. LES SAVANTS PENSENT QUE UNE GRANDE DEPUIS 6 000 ANS. CE N'EST QUE DEPUIS 50 ANS QU'ILS CONNAISSENT LA STRUCTURE DE L'ADN (ACIDE DEOXYRIBONUCLEIQUE). LE LÉGÈRE BICOULEUR DE L'ADN DISTINGUE CHAQUE HUMAIN ET LE RELIE À TOUTES LES AUTRES.

RUE DU MONDE

Exposition conçue et mise en pages par Alain Serres, illustrations de Zaü

SUR LA PALETTE GRAPHIQUE D'UN ORDINATEUR, ON PEUT AFFICHER 3 OU 4 MILLIONS DE COULEURS DIFFÉRENTES, CHEZ LES HUMAINS, LES NUANCES DE COULEURS DE PEAU SONT ENCORE PLUS NOMBREUSES : PLUS DE 6 MILLIARDS...